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2023―24年度　国際ロータリーテーマ　「世界に希望を生み出そう」
https://tokyochuo-new-rc.jp

・RAC（ローターアクトクラブ）
インターアクトは12歳から18歳の青少年のためにロー
タリーが提唱している組織で、121ヵ国に1万900以
上のクラブがあります。ローターアクトは、18歳から
30歳までの青年にリーダーシップと専門的職業技能
の養成を目的として構成されています。

・青少年交換
15歳から19歳の青少年に短期（休暇中）又は長期
（1学年）に海外に文化交流のため勉学と研修を提
供するプログラムです。

・PETS（ペッツ）
会長エレクト研修セミナーのことです。地区ガバナー
エレクトが主催し、次年度の目標・活動方針などの
浸透をはかるプログラムです。当クラブの高橋会長
エレクトも今参加されています。

新入会員入会式
高橋幸伶（たかはし　こうれい）会員
・明山会長　入会証とロータリーバッジのお渡し。

【ご紹介】（石原忠始会員）
　高橋さんは九州大学で教育学修士
コースを修了され、2015年から先端
医療サービスを提供する会社を設立し
て活躍されています。
　ご主人と息子さんは東京中央RCの
会員です。

【高橋幸伶新会員　ご挨拶】
　よろしくお願いいたします。
　夫と息子もロータリアンで、義兄も
オーストラリアでロータリアンです。今
日やっと私もロータリアンになれまし
た。将来イニシエーションスピーチで
話させていただくのを楽しみにしております。

開始（司会：安原良昭会員）
　定刻となりましたのでこれより第917回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

明山友美会長　点鐘挨拶
　こんにちは。
　それでは第917回例会を開催致します。

1分間の黙祷
　（東日本大震災13年）

ロータリーソング（ソングリーダー　松岡光恵会員）
　「四つのテスト」
　「世界をつなぐロータリー（一番のみ）」

卓話者・ゲスト発表
・東京南RC� 羽佐間　道夫様
・東京中央RC� 小川　健三様
・同� 住吉　陽様
・同� 田中　半一様
・同� 村松　文雄様
・同� 兪　明鶴様
・中央大学RAC　国際奉仕委員会
� 会長エレクト　佐藤　大地様
・同� 会計　高野　祥吾様

明山友美会長ご挨拶
　高橋様、本日はおめでとうございま
す。今後ともよろしくお願いいたします。
・�R.L.Iは、会員がロータリーとリー
ダーシップについて学ぶセミナーで、
Ⅰ，Ⅱ，Ⅲ，卒後コース，ディスカッ
ションリーダーなどがあります。

　興味のある方は是非手を挙げて下さい。

例会報告  第917回  2024年3月11日（月）
出席者25名＋メーキャップ2名
（正会員58名－休会6名）

出席率 51.92%



「ロータリーの友」3月号紹介（石原雑誌推進担当）
・RIマッキナリー会長メッセージ
・特集　水と衛生月間「トイレ、その先へ」
・RIアーチック会長エレクトインタビュー
・ポリオ根絶とロータリー
ロータリー研究会　尾身茂様講演
など。

地区社会奉仕セミナー報告（報告者　福元会員）
・�4月4日品川での地区職業奉仕セミ
ナーでは渋澤健様に講演していただ
く予定です。
今アフリカで慈善活動をされており、
資本主義の次の時代が来ることを
肌で感じられるお話とのことです。
是非登録をよろしくお願い致します。

・コーラス同好会のご案内

幹事報告（山田桂子幹事）
１.　3月4日例会後に理事会が開催されました。

１.　2025-26年度地区役員として
１.　明山�友美氏が地区幹事と
２.　�時枝�紀子氏が地区ラーニング委員

会（地区研修委員会）委員が承認
されました。

２.　�川口会員が4月１日より一旦１年休会される
休会願をいただき受理されました。
１.　�復帰をお待ちしておりますが、是非

お時間が許す時にはイベントにご
参加いただきたく、変わらずお声が
けお願いいたします。

3.　�下期に委員会活動の活性化に取り組むこと
となりました。3/25の例会の卓話の時間
を使い、委員会毎にテーブルに集まってディ
スカッションを実施いたしますのでご参加
お願いいたします。

２.　�ロータリークラブの運営は、ロータリークラブ標
準定款、東京中央新ロータリークラブ細則に基づ
き行われておりますが、内容が変化していってい
るため最新の状況がわかるよう、当クラブホーム
ページの会員専用コーナーに一式掲載いたしまし
た。特に印刷物としての冊子を配布しなくなって
から入会された皆様には配布はできておりません
でしたので、是非ご一読いただきたくお願いいた
します。コミュニケーション・ボードにその見方を
掲載しておりますのでぜひご覧ください。

中央大学ローターアクトクラブ
国際奉仕委員会、会計

高野 祥吾（たかの しょうご）様

国際奉仕委員会、会長エレクト
佐藤 大地（さとう だいち）様

（矢部青少年委員長紹介）
　本日は中央大学アクトクラブの皆さ
んが、タイに逃れているミャンマーの
アカ族の子どもたちに教育の機会のた
めに本を届けるプロジェクトを紹介さ
れます。
　数ヵ月間毎日夜遅くまで熱心に活動され、無事日本
に帰国されたので、親心のようにほっと胸をなでおろし
ました。

【卓話】
１　なぜ支援するか。
　ミャンマーの山岳民族アカ族が、戦火を逃れて
タイの北部で難民として生活しています。生きてい
くために子どものころからタイ語を学ぶ必要がある
ため、我々が5年間支援を続けています。

２　支援内容
図書支援：�タイ語200冊、日本語100冊、図書ブー

ス設営
生活支援：�食糧（乾物）、カレー炊き出し、生理

用品、洋服、スポーツ用品
文化交流：�読み聞かせ、太鼓披露，折り紙、大縄、

サッカー、お菓子、対談
3　渡航前
計画→再計画→街頭募金→白門祭出店→クラウド
ファンディング→書籍収集→翻訳作業→最終準備

4　支援活動
・ニコム小学校
　チェンライ空港から
　160キロ
・ホイサンマイ幼稚園
　低学年用書籍
・センスック寮
　64人の子どもたち
　会費支援
　カレー炊き出し　60人分

「タイに住むアカ族の
　　子どもたちへ本を届けたい」

卓
話



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・玉置由梨枝
（協力委員）中里妃沙子・圓井順子・山田桂子

　アカ族の子どもたちが民族の踊りを披露
　我 も々ダンスで応えた。
・ワカタケ寮
　高校生レベルの子どもたちが暮らす。
　アカ族の今後について意見交換
　カトリック教育で、ダンスで交流
・タムロン高校
　日本語の本
　日本文化について説明

5　次の支援に向けて
支援協力者と十分話し合って改善点を確認
事前視察：現地の人と話す
事前学習：支援のアイデア
MTG精度
自立とは：�アカ族の人々は村に貢献したい強い気

持ち。
　　　　　　�私たちは自立を後押し出来たのだろ�

うか。
ご清聴ありがとうございました。

（要約文責宮下）

明 山 友 美 会 長� 高橋様ご入会おめでとうございます！
� 今後とも宜しくお願い致します。
中里妃沙子会員� 何はなくてもいつもニコニコします！
野 呂 洋 子 会 員� 春休みは全国の中学校大会高校選抜の

優勝校に賞状をお渡ししに全国行脚して
参ります。

松 岡 光 恵 会 員� 次男が昨日第一希望の国立大学に合格
しましたのでニコニコします。

� あこがれの中高一貫校に入学したものの
1年生の時は320人中250番の成績、先
生からもよく呼び出しされました。高校に
入ってからのスパートは親が見ていても誉
めてあげたいです。

矢部祐加子会員� 今日は、中央大学RAC国際奉仕委員会
によるアカ族への奉仕報告。

� 楽しみにしています。

にこにこ合計10,000円


